
学 校 だ よ り

◎校長講話で、大縄跳びができなかった人がみんなの応援で跳べるようになっ

たので、ぼくも友達を応援できる人になりたいと思いました。(1年大城蒼尊)

◎あべちゃんは運動はきらいだけ

ど頑張ってできたからすごいと思

いました。勝ち負けじゃなくて頑張ることを大事に

した運動会にしたいです。つばめダンスを一生懸命

頑張りたいです。(2年荻堂ひより)

◎運動会は、勝つことよりも、みんなで協力するこ

とが大事だと感じました。ビデオで運動が苦手な子

を外してひどいと思ったけど、もし私がその中にい

た

ら私も外したいと思うかもしれません。前日に

なってその子を仲間に入れることを決め、跳ん

だところがすごいなと思いました。私も運動会

で勝つことだけでなく、仲間と頑張ることを意

識しようと思いました。(5年米須碧衣)

◎校長講話を聞いて、勝ち負けは関係なく、楽

しくできるようにしたいと思いました。負けて

も笑っていられたらいいなと思いました。

私が運動会で頑張りたいことは、エイサーで

す。その理由は、伊差川青年会や振慶名青年会

の方が自分の時間を削ってまで私たちにエイサ

ーを教えて下さっていることや先生方が一生懸

命準備をしてくれていることがうれしいからで

す。 (5年久場稀子)
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○火曜日・木曜日は『徒歩登校の日』。

家から全部とは言いません。途中で車から降

ろして下さい。〔歩いてくぐろう校門を〕

(ケガや体調不良等があれば担任へ連絡を)
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